

# けやきの丘だより

53

2025.3



“チームわけもん”の皆さんとフリーダンスを楽しみました。



管弦楽トリオによる演奏が披露されました。

10月19日(土)  
第7回「けやきマルシェ」を  
開催しました！



御所野学院中学・高等学校生徒さん  
による吹奏楽演奏会

10月19日(土曜日)、第7回けやきマルシェを開催しました。あいにくの雨により初の屋内開催でしたが、イベント参加者や出店者との距離が近くアットホームな事業を開催できました。今回も御所野学院高等学校や聖霊学園高等学校の高校生ボランティアに運営等の協力をいただきました。

今回は吹奏楽演奏やヤートセ、西馬音内盆踊り等のイベント、野菜や果物等の出店、御所野学院高等学校の部活動・御所野小学校児童の作品展、法人の事業周知のため事業概要の展示を行いました。悪天候ではありましたが、約七百名の来場があり、当該交流事業が地域に認知されてきたのだと嬉しく感じました。

今回は、5月に開催予定です。事業開催により地域との交流が図られ、法人がさらに地域に認知されるよう努めていきます。



西馬音内盆踊愛好会  
“灯乃会”の皆さんに  
よる踊りの披露



はなまる青果店さんに出店  
いただきました。

第8回「けやきマルシェ」  
令和7年5月開催予定！  
たくさんのご来場を  
お待ちしております

## 秋田けやき会のトピックス

- 9月**
  - ・理事会(法人)
  - ・敬老祝賀会(特養・デイサービス・地域密着型特養)
  - ・避難訓練(特養・デイサービス・ケアハウス)
- 10月**
  - ・障害福祉サービス事業開始(訪問介護)
  - ・秋の小旅行(ケアハウス)
  - ・けやきマルシェ開催(法人)
  - ・秋田市による集団指導
  - ・避難訓練(地域密着型特養)
  - ・8時間夜勤の導入(地域密着型特養)
- 11月**
  - ・避難訓練(デイサービス)
  - ・職員健康診断(夜勤職員)
  - ・文化祭(ケアハウス)
  - ・ご家族との懇談会(地域密着型特養)
- 12月**
  - ・理事会・評議員会(法人)
- 1月**
  - ・餅つき大会(ふれあいセンター)
- 2月**
  - ・節分行事(ふれあいセンター)
  - ・避難訓練(地域密着型特養)
- 3月**
  - ・理事会・評議員会(法人)
  - ・総合避難訓練(特養・デイサービス・ケアハウス)



大淵 優子  
特養 介護職員



佐藤 亜衣  
特養 看護職員



福田 瑞穂  
地域密着型特養 介護職員



宮川 周也  
特養 介護職員

新採用職員の紹介

【発行】  
社会福祉法人秋田けやき会  
〒010-1412  
秋田市御所野下堤五丁目1番5号  
☎ 018-826-0651  
HP <https://akita-keyaki.or.jp/>



今年の冬は、各地で大雪に見舞われました。一方、秋田は比較的穏やかな天候に恵まれ、変わりなく過ごすことができました。

春は出会いと別れの季節。何か新しいことを始めてみたい、これまでを振り返ってみるのも、良いのではないのでしょうか。

今回の広報では、季節の行事やおさめました。季節を感じていただき、利用者さまの穏やかな日常の様子を皆様にお届けできればと思います。

情報公開プロジェクト  
チーム一同

編集後記



「10月日帰り旅行」  
お天気に恵まれ今年も色鮮やかなダリアが飾る景色を眺めることが出来ました。レストランでのお食事も美味しかったです！



「12月忘年会」  
昨年より更にパワーアップし、特養からはギター・フルート、ふれあいセンターからはキーボードが参加。職員による楽器演奏や歌をお楽しみ頂きました！



「11月文化祭」  
今回も利用者の皆様から沢山の素晴らしい制作物の出展を頂きました。また御所野地域包括支援センターと協力し認知症サポート研修も実施。職員の間劇も好評でした！



余興の後はケーキとコーヒーを提供し皆様思い思いの一年の振り返りをされていました。



「おやつ作り」  
「出来立てのおやつが食べたい。」という要望にいつでもお答えできるよう、各ユニットの冷蔵庫には、おやつ作りの材料を常備しています。時期によっては、ふうとけやきの家庭菜園で採れた野菜も活用します。手作りのおやつは一段とおいしいですよ！



ふらっとけやき



「外出」  
感染対策を万全にして、スーパーや洋菓子店での買い物を楽しみました。「あれも、これも欲しいなあ。」と悩みなながらも、嬉しそうに商品を選んでいる姿が印象的でした。来年度はもっと色々な所へ出かけたいと思います。



ポッチャ・サッカー・バスケット・バレエ・タオル体操・ボール運びなどのレクリエーションを楽しんでいます。大盛り上がりです！

手作りおやつとしてフルーツサンドを作りました。



Merry Christmas!

世界に一つのクリスマスツリーを作りました。皆さん夢中で制作しました。



【節分】  
鬼を倒せ 福を呼べゲーム



ドライブ外出し散歩をしながら少し色づき始めた紅葉を楽しみました。外の空気も吸えてリフレッシュできました。



10月、けやきマルシェが行われホールで楽しむ事が出来ました。普段見ることのないダンスや、動物とのふれあいで癒されました。



元日に一年間の邪気を払い、長寿を願って祝いの酒を頂きました。今年も無事に新年を迎える事ができました。



お正月はお屠蘇でお祝いしました。長寿を願って今年もよろしくお祈り致します。



10月、ハロウィンのかぼちゃなどの制作を手伝っていただき壁画にしました。また、仮装も楽しみました。まだまだなじみは薄いかもしれませんが、実際にやってみると意外と盛り上がりです！



9月、利用者の皆様に感謝を伝え、健康寿命を願います。敬老祝賀会を開催しました。

米寿・喜寿を迎えられた利用者のご家族にも参加して頂きました。一人一人が主役となり笑顔の敬老会となりました。